

Sibylle de Fourchades, veuve de Guillaume de Lédra et remariée à noble Hugon Artaud, seigneur de la Motte, laquelle Sibylle de Fourchades est héritière, par sa mère, du chevalier d'Albenas.

LOUIS DE LA TOUR, apothicaire, et Simonne Leyronas, sa femme, figurent au compois de la ville d'Aubenas, de 1491, à la rue de la Farnerie.

FRANÇOISE DE LA TOUR épousa, en 1506, Guillaume de Chalendar, sieur de Cornillon.

JACQUES DE LA TOUR (probablement frère de Louis et de Françoise de la Tour), licencié ès lois, juge royal de Borne, Montbrison (1), et Joyeuse épousa Catherine Dupont, fille d'un bourgeois de la ville d'Aubenas, laquelle avait un frère nommé Louis Dupont, marié à Jeanne Sabatier, veuve en premières noces de Jean Charbonnier. Elle n'eut pas d'enfants de son premier mari, ni de son second, qui était lui-même veuf lorsqu'il épousa Jeanne Sabatier.

Jeanne Sabatier était fille de noble Vidal Sabatier. Elle vendit, le 25 janvier 1557, à son neveu Bérenger de la Tour (notre poète), tous les biens, droits et actions qu'elle avait dans le mandement d'Aubenas. Telle est l'histoire de cette Anne ou Jeanne Sabatier que, d'après M. Henri Deydier, nous avons donnée pour mère à Bérenger de la Tour, tandis qu'elle n'était que sa tante par alliance.

Jacques de la Tour, juge d'Aubenas en 1520, mourut en

---

(1) Mont Brison, commune de Sanilhac, au sommet duquel est bâtie la tour de ce nom.